

港中だより

伊勢市立港中学校 No.16

H30. 11. 22

校長 金森 晃生



資源回収参加のお願い

12月8日(土)に、港中学校の資源回収を行います。資源回収で得た、収益につきましては子どもたちの教育活動に利用させていただきます。PTA行事であり、親子で一緒に活動する学校行事ですので、1人でも多くの保護者の参加をお願いいたします。子どもたちだけの回収では、時間がかかり、効率もあまりよくありません。できればお子様と一緒に回収作業を行っていただくと助かります。当日は8時30分から開始し、ほとんどの地区は遅くとも10時には終了します。少しの時間でも結構ですので、お忙しいこととは存じますが、ぜひご協力をお願いいたします。



◎伊勢市連合音楽演劇発表会

11月13日に伊勢市連合音楽演劇発表会が行われました。この行事は伊勢市の中学1年生が市内中学校の合唱、吹奏楽、太鼓などの演奏を鑑賞するものです。以前は演劇部があった学校もあり、演劇を鑑賞することもありましたが、今は市内の中学校に演劇部がないため音楽中心になりました。特に今年度は合唱の全国大会で銀賞を受賞した、五十鈴中学校の素晴らしい合唱も聴くことができました。本校の合唱部も素晴らしいハーモニーを聴かせてくれました。合唱部、鑑賞した1年生のみなさんは「心豊かな日」になったことでしょう。



地域防災避難訓練

11月25日	大湊地区	9時開始	消火体験	地震体験車
12月1日	浜郷地区	9時開始	訓練 講習	炊き出し
2月中旬	神社地区	9時開始	避難所訓練	炊き出し(予定)

「自分の命は自分で守る」

いざという時のために友だちと訓練に参加してみよう!

～ 港中活躍しています～

3年生の部活動終わる

これまでも活動を終えた3年生はいましたが、全ての部活動で3年生の活動が終わりました。それぞれがいろんな思いを持って活動し、得たことも多かったのだらうと思います。これからは1、2年生が伝統を守り、また新しい歴史を創ってくれることでしょう。3年生のみなさんご苦労様でした。

伊勢度会駅伝大会（11/3）



◎明るい選挙啓発ポスター

入選

練尾颯太

服部由奈

◎防火・防災ポスターコンクール

優秀賞

小野颯也

秀作賞

宮村 凜

◎禁煙推進運動ポスター

努力賞

中北小晴

上島柚紗

◎「あいさつ」って

朝校門で生徒のみなさんにあいさつをしていると、

- ① 笑顔で「おはようございます」
- ② 「おはようございます」
- ③ 無言で頭を下げる
- ④ 「…」

みなさんは
どのタイプ？
④だとどう思いますか？この人
私のこと嫌いなんだろうかと
考えてしまいませんか？
相手はそう思うかも
しれませんよ。

という4つのパターンが返ってきます。あいさつは小さいころから「大切」と言われてきませんでしたか。でもどうしてあいさつは大切なのでしょう。私は次のように考えています。

1. 自分の心を開いて、相手を認める（私はあなたと友だち、敵じゃないよ）
2. コミュニケーションのきっかけ（何からはなせばいいか…まずはあいさつで）
3. 自分の緊張をほぐす（このピンとした空気を声を出して打開！）

他にも理由はあると思います。でも、あいさつをされて嫌な気持ちになることは少ないのではありませんか。ちょっと振り返って考えてみてください。

◎授業参観

今年度も、授業参観を2回行いました。1月末に2年生は修学旅行等の説明会、1年生は授業参観がありますが、これまでもなかなか時間が合わず、ご出席いただけないこともあったかと思います。これからは授業参観を限定した1日、特定の時間ではなく、一定の期間を設けるなど、少しでも子どもたちの様子や、授業を見ていただけるように工夫をしていきたいと考えています。また、授業参観などについて、保護者のみなさまからご意見をいただきましたので、今後の参考にさせていただきます。ありがとうございました。